

El Grupo Cooperativo Argentino de Hemostasia y Trombosis desea manifestar su preocupación por la situación económica de los profesionales de la Salud en general.

Tanto en el área privada como pública se encuentran con un aumento enorme de costos a nivel de insumos y reactivos (en su mayoría importados) que no es acompañado en igual medida por aumento de aranceles que abonan las diferentes obras sociales y prepagas. Cabe destacar que la Hemostasia es una de las especialidades más costosas a afrontar por las instituciones de salud, ya que los reactivos utilizados para las determinaciones son de los más costosos dentro del Laboratorio.

Cada uno de los profesionales que se desempeñan en Hemostasia se encuentran afrontando esta difícil realidad en los distintos lugares de trabajo en toda Argentina. Como conocemos, la salud lamentablemente no ha sido un pilar para ninguno de los gobernantes sea cual sea la bandera política y, debido a ello, la situación de desequilibrio económico entre insumos de laboratorio en general y aranceles se vienen sobrellevando desde hace ya muchos años, pero ahora se ha transformado en una emergencia.

La Hemostasia como toda la Salud, además de una gran responsabilidad ética, requiere actualización permanente y una gran calidad pre analítica, analítica y post analítica ya que en innumerables situaciones los resultados implican un diagnóstico de por vida y a veces de resolución urgente, lo cual muchas veces trasciende a la demora en las autorizaciones. Es por esto que esperamos y rogamos que quienes en este momento tienen el timón de la economía del país puedan prestar atención a esta realidad tan grave que afecta a la Hemostasia así como a toda el área salud.

Atentamente,

Comisión Directiva Grupo CAHT